

Marktforscher expandieren

ENTWICKLUNGSSPRUNG / Das Amstettner Markt- und Meinungsforschungsinstitut SOZAB investiert in einen Büroausbau und schafft vierzig neue Arbeitsplätze.

AMSTETTEN / Vor einem großen Entwicklungssprung steht das Amstettner Markt- und Meinungsforschungsinstitut SOZAB. „Wir werden im September in einem 220 Quadratmeter großen Büro mitten in Amstetten 40 neue Jobs schaffen“, freut sich SOZAB-Geschäftsführer Daniel Jaksch. Es handelt sich dabei größtenteils um Arbeitsplätze für geringfügige Dienstnehmer. „Diese Jobs sind ideal für Personen, die sich etwas dazu verdienen wollen. Über Bewerbungen von Menschen mit körperlicher Behinderung freuen wir uns natürlich besonders“, führt Jaksch aus. Die Marktforscher werden neben einem Fokusgruppen-Studio und einem Usability-Studio



Die beiden SOZAB-Geschäftsführer Daniel Jaksch (re.) und Klemens Auinger übersiedeln in die Amstettner Bahnhofstraße 4. FOTO: ZVG

Umfrage-Studio können wir dann auch eigenständig - und in unserer gewohnt hohen Qualität - Telefonumfragen durchführen“, erklärt SOZAB-Geschäftsführer Klemens Auinger. Die qualitative Forschung bleibt aber auch in Zukunft eines der wesentlichen Steckenpferde des Institutes. Im Bereich der Kundengewinnung wird sich das Unternehmen noch breiter aufstellen. „Um die neuen Kapazitäten ideal nutzen zu können, werden wir bis Ende des Jahres ein Sales-Team etablieren, welches neue SOZAB-Kunden gewinnen wird“, kündigt Jaksch an. Vor allem der Kleinkundenbereich und weitere Aufträge aus dem Mostviertel sollen stärker forciert werden.